



日本共産党

のの山けん 区政レポート

http://www3.kitanet.ne.jp/~nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

北区議会議員

No.54 2008.9.3

のの山けん事務所

〒115-0044 赤羽南1-17-6

ご相談はお気軽に

090-2156-3510

福田首相が辞任表明

日本共産党

首相辞任表明をうけての
志位委員長の会見（1日）

国政の基本問題を徹底的に
議論した上で審判を仰げ

一、本日、福田首相が辞任表明をおこないました。これはきわめて無責任な政権投げ出しだといわなければなりません。

安倍前首相に続いて、二人続けて、臨時国会の直前に政権を投げ出すというのは、自公政治の行き詰まりが行き着くところまできた、自公政治が政治的な解体状況にあるということを示すものです。

一、辞任を受けて、新総裁、新首相（選出）ということになると、新しく選出される首相が、国民の審判を受けることは当然です。解散・総選挙で国民の審判を仰ぐことは当然だし、避けられないと思います。

だいたい、すでに安倍内閣、福田内閣と、二代の内閣が、国民の審判抜きに続いたわけ

で、三代目の内閣が、かりに審判を受けないでするすると居座るとしたら、これはまったく許されないことです。

一、ただ、そのさい、臨時国会が予定されているわけで、國政の基本問題について国民の前で徹底した論議を行う、そして争点をはっきりさせて、そのうえで審判を仰ぐというのが筋です。

すなわち、暮らしをめぐつては、物価のたいへんな高騰で、庶民の暮らしが非常事態となっています。農業、漁業、中小企業、運送業など、ほんとうに大変な事態に陥っているわけで、こういう問題にどう対応するのか。

それから前の国会からの継続の課題ですけれども、お年寄りを「姥（うば）捨て山」

に追いやりるような後期高齢者いいのか。また、若者を「使い捨て」にする派遣労働の方をどう抜本的に見直していくのか。

さらに、アメリカいいなりでインド洋への自衛隊派兵をこのまま続けていいのか。

こういう内政、外交にわたり、本会議はもとより、予算委員会をはじめとする委員会もふくめて、国民の前で徹底的に議論する。そして国民の前に争点をはっきりさせたうえで審判を仰ぐべきだということを、私たちは要求します。



←福田首相が辞任表明をおこなった翌日、王子駅頭で「臨時国会での徹底審議の上、解散・総選挙で国民に信を問え」と訴える、池内さおり衆院東京12区青年運動部長と、のの山けん区議 =9月2日

公的病院として存続を

自民・公明の与党は、これらの施設を整理機構（RFO）に出資（移管）しようとしています。しかし廃止・売却を前提にする同機構では、存続の保証はありません。

2日、健康保険病院労組がよびかけた第8回厚生労働省

など全国の医療・介護施設が保有者を失うことになっていますが、東京北社会保険病院についても、利用者や地元住民の不安が高まっています。

社会保険庁の解体によってこの10月以降、社会保険病院など全国の医療・介護施設が保有者を失うことになっていますが、東京北社会保険病院についても、利用者や地元住民の不安が高まっています。



横断幕を掲げ厚生労働省要請・宣伝行動に参加する地元住民とのの山区議 =9月2日

東京北社会保険病院の存続・拡充と北区の医療を考える住民集会

とき 9月7日（日）午後1時
ところ 赤羽北区民センター

民主党 谷 博之 参院議員
日本共産党 笠井 亮 参院議員
社会民主党 保坂展人 参院議員

主催 東京北社会保険病院の拡充をもとめ地域医療をよくする会
北区赤羽台4-17-18-215 山本方 ☎3907-6255



要請・宣伝行動には、北区から北社保病院を拡充させる会の会員ら50人以上がバスでかけつけ、代表が「整理機構への出資をやめよ。北社保病院は、公的な医療機関として存続させ、機能の拡充をはかれ」と訴えました。

日本共産党の小池晃参院議員もかけつけ、「国は住民の意見をよく聞き、公的病院として存続させる方針を速やかに決断すべきだ」とのべました。

志茂1丁目大都製作所跡地に

大型スーパー

出店
計画

志茂1丁目6番地にある大都製作所（木原実代表）はこのほど、2009年秋をめどに同製作所を移転し、跡地に「スーパーバリュー志茂店」を出店させる計画を明らかにしました。スーパーバリューは、関東地域に8店をもつ大型食品店。新たに2店の出店を計画していますが、その一つが志茂店です。

突然の大型店出店計画に、地元商店会からも不安の声があがっています。